
	

	

	

	Protokoll	29.	ordentlichen	Generalversammlung		

des	

	Schneesportclubs	White	Wave		

Basel	

Freitag	29.	September	2017,	19.30h	

Restaurant	Griechische	Taverne,	Hauptstrasse	31,	4142	Münchenstein	

	

Anwesenheit:	

Name	 Vorname	 Anwesend/abgemeldet/nicht	
abgemeldet	

Amrein	 Jolanda	 Anwesend	

Amrein	 Markus	 Anwesend	

Antenen	 Susanne	 Abgemeldet	
Bayer-Frei	 Stephanie	 Nicht	abgemeldet	
Blösch		 Ueli	 Anwesend	
Bolleter	 Rolf	 Nicht	anwesend	
Buncic	 Sava	 Anwesend	
Estoppey	 Jacqueline	 Abgemeldet	
Hausammann		 Christof	 Anwesend	

Heitzmann	 Hilde	 Anwesend	
Käser	 Manfred	 Abgemeldet	
Kempf		 Beat	 Nicht	anwesend	
Kunz	 René	 Anwesend	

Kunz	 Annette	 Anwesend	
Müller	 Pascal	 Anwesend	
Müller		 Sandra	 Anwesend	
Rufener		 Christian	 Anwesend	
Schepperle	 Corinne	 Abgemeldet	

Lüscher	 Raymondo	 Nicht	abgemeldet	

Schmidli	 Thomas	 Anwesend	
Siegrist	 André	 Nicht	abgemeldet	

Villars	 Desireé	 Nicht	abgemeldet	



	

	

Wiesner	 Felix	 Abgemeldet	
Gabrieli	 Silvio	 Anwesend	
Gabrieli		 Sabine	 Anwesend	

	

Anwesend	14,	wir	sind	somit	beschlussfähig	

	

1. Protokoll	der	letzten	Generalversammlung	

Wird	einstimmig	angenommen	

2. Jahresberichte	(Präsident,	etc)	

Präsident:	

Die	verschiedenen	Events	werden	kurz	angesprochen.	

Saison-Opening	in	Zermatt	war	gut	besucht,	Unterkunft	war	sehr	gut.	

Fiescheralp	war	wie	immer	sehr	gut	besucht	–	Wetter	war	beide	Tage	gut.	

Nordic	Day	Februar,	6	Personen	darunter	zwei	absolute-beginners	haben	den	Tag	genossen.	

Schnuppernachmittag	in	Herrischried:	Leider	nur	Ueli	und	Göttikind…..aber	es	war	gleichwohl	
toll.	

Schnuppertour	war	ein	Wenig	vom	Winde	verweht,	aber	ansonsten	cool	(ausser	dass	Ueli’s	
Material	schlapp	gemacht	hat)	

Tourenweekend	musste	wegen	Wetterverhältnissen	auf	einen	Tag	zusammenstrichen	
werden.	

Der	Sommerevent	mit	Raclette	war	sehr	gut	besucht	und	war	sehr	erfolgreich	–	müssen	wir	
wieder	machen.	

Ueli	erwähnt,	dass	die	Events	dieses	Jahr	gut	besucht	waren	und	auch	meistens	bei	guten	
Verhältnissen	durchgeführt	werden	konnten.		

3.	 Eintritte	und	Austritte	

	 Eintritt:	Familie	Gabrieli	

Austritt:	Susanne	Antenen	(aus	gesundheitlichen	Gründen)	

4.	 Jahresrechnung	

	 Sandra	informiert	über	die	Jahresrechnung:	Wir	haben	einen	kleinen	Verlust	gemacht,	das	
Guthaben	beträgt	immer	noch	ca.	8'000.-	Gem.	Sandra	gibt	es	noch	keine	Liquiditätsprobleme,	wenn	
die	Finanzen	weiter	nach	unten	gehen,	müsste	vor	allem	der	Event	auf	der	Fiescheralp	von	den	
Mitgliedern	vorausbezahlt	werden,	dies	ist	aber	im	Moment	noch	nicht	nötig.	



	

	

	

Thomas	verliest	den	Revisorenbericht.	

Alle	Berichte	werden	einstimmig	angenommen.	

Sava	fragt	an	wieviel	der	WhitePot	Event	gekostet	hat,	gem.	Sandra	ca.	5'000.-	

5.	 Festsetzung	der	Mitgliederbeiträge	

	 Beschluss:	werden	gleich	gelassen	

6.	 Wahlen	

	 Präsident,	Vorstand	und	Revisor	werden	einstimmig	wiedergewählt	

7.	 Aktivitäten,		

	 Siehe	Punkt	2	

9.	 Diverses	

Der	Präsident	und	Thomi	verdanken	die	Arbeit	des	Vorstands	

Danach	gemütliches	beisammen	sitzen	bei	griechischen	Essen	


